



Araceli, de 96 años, se convierte en la primera vacunada de España contra la COVID-19

España ha dado hoy un paso histórico con las primeras inyecciones de la vacuna contra la COVID-19. Ha sido en 'Los Olmos', una residencia pública de ancianos de Guadalajara, donde Araceli, la usuaria de mayor edad a sus 96 años, y Mónica Tapias, auxiliar de enfermería, han recibido a las 9 de la mañana del domingo una dosis del suero de Pfizer/BioNTech. Ellas han sido las protagonistas de una campaña de vacunación

[cuya fase inicial pretende cubrir a 2,3 millones de personas](#)
en las próximas 12 semanas.

Tal y como prometieron Sanidad y la Junta de Castilla-La Mancha, el de hoy ha sido un acto discreto sin mayor presencia mediática que la señal en directo ofrecida por TVE.

[Ampliar](#)